

Resultados noche del viernes de Boxeo en Sportivo del Norte



Esperanza tuvo su gran velada boxística. En el salón Edgardo Gonella del club Sportivo del Norte, la escuela Un Round Más de Óscar «Tulo» Rodríguez organizó la segunda velada boxística del año, con una gran asistencia de público que disfrutó de once grandes combates.

Con la fiscalización de la ASB a cargo del señor José Luis Baissetto, los jueces Juan Toledo, Sofía Morua y Catriel Yercovich, la cronometrista Tamara Luna y los árbitros Ariel Morua y Hugo Brulengo, a las 22 comenzó el primer combate en el cual el Rafaelino Juan Cruz Domínguez le ganó a Benjamín Longoni de la escuela Un Round Más.

En segundo turno Yino «La Pantera» Figueroa de Alta Vía Coronda se quedó con el combate al derrotar al púgil de Welli Pee, Agustín Pavón. En la tercera velada el entrerriano de Crespo, Leonel Franck, derrotó al corondino Ariel «El sanguinario» Figueroa.

La cuarta velada tuvo como ganador al rafaelino Mateo Álvarez sobre Fernando «Locomotora» Mars, donde el árbitro Hugo Brulengo aplicó RSC (Referis Suspende Combate).

El quinto combate fue para el corondino Dilan «Dinamita» Cantero, que derrotó a Jonathan Salcedo de la escuela Thuner Box de Santa Fe.

En la sexta pelea el local de la escuela Un Round Más, Tiziano «El Tano» Undiner, le ganó al entrerriano de Gualeguaychú Alejo Brassat.

En el séptimo combate el púgil de Colastiné, Brian «El Tigre» Zapata, derrotó a Carlos Timerman de la escuela Chino Box de Santa Fe.

La octava fue para las mujeres, la gualeguachence Guadalupe «La Psicópata» Michel le ganó a la local Naiara «La Tuza» Pereyra de la escuela Un Round Más.

En la novena Juan Gorosito de Rafaela se quedó con el combate ante el púgil que representa a Desvío Arijón, Gonzalo Oreggioni.

El semi fondo fue de Leo Gutiérrez de San Guillermo que le ganó al de Desvío Arijón, Sebastián Zurita.

El combate de fondo fue para el de San Guillermo Iván «Mano de Piedra» Actis, que derrotó al santafesino Néstor «El Guerrero» Fernández.

De esta manera finalizó una gran velada en la noche esperancina, que promete para octubre otro gran evento.

Fuente Ariel Aiello

